

Caen presuntos miembros de “Los Escamas”

REDACCIÓN

Oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvieron en calles de la colonia Palmatitla, alcaldía Gustavo A. Madero, a tres presuntos integrantes de la célula delictiva “Los Escamas”, banda que según el gobierno capitalino está dedicada a la extorsión, homicidio y narcomenudeo en la zona norte de la entidad.

La dependencia indicó en una tarjeta informativa que los aprehendidos responden a los nombres de Julio Derick “N”, Miguel Ángel “N”, José Armando “N”, de 45, 39 y 23 años de edad, respectivamente, quienes al momento de su captura tenían posesión de un arma de fuego y drogas.

Tras su arresto, estos tres sujetos fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público por los delitos de narcomenudeo y posesión de arma de fuego.

Según la SSC, estos individuos estarían relacionados con los detenidos el pasado 20 de octubre en la misma alcaldía, Cristofer Adrián de 15 años, alias “El Cachetes” y Lauren de 19 años.



Los ligan a delitos de extorsión y homicidio en la zona norte de la capital.

